

# REDONNONS DES COULEURS À YZEURE

## Oppositions municipales

Le budget était le sujet majeur du dernier conseil municipal.

La majorité a présenté un budget de déclin, sans projets, sans perspectives ni ambition pour Yzeure.

La décision phare concerne la hausse de la taxe foncière. L'État augmente les bases de 7,1 % et l'équipe majoritaire élève les taux de 2,5 points (42,41 à 44,9 donc 2,49 points soit  $2,49 \div 42,41 \times 100 = 5,87\%$ ). La hausse des impôts c'est la hausse des bases plus celle des taux. Il faut donc additionner les deux taux, ce que la majorité s'est bien gardée de faire et cela induit une augmentation de 12,97 % pour 2023 : du jamais vu à Yzeure ! Nous avons souvent été accusés d'affoler la population, de mentir et plus récemment de radoter. Mais les Yzeuriens pourront vérifier notre calcul sur leur feuille d'impôt.

Les investissements sont au niveau minimum, il n'y a pas de projet moteur. Le budget d'investissement (un peu plus de 3 100 000 €) est égal à celui d'Avermes, pour trois fois plus d'habitants, et sous celui de Saint-Pourçain qui a une population presque deux fois et demi inférieure.

Le poste restauration montre un déficit de 267 000 € sur 8 mois de 2022 : 165 218 € en fonctionnement et 101 177 € en investissement, de quoi se questionner !

Après un gain de population de 305 habitants au recensement de 2009 Yzeure en perd 422 entre 2014 et 2019. Certes, elle n'est pas la seule à connaître pareille évolution mais ce n'est pas en fermant des services et en augmentant les impôts que l'on va attirer de nouveaux habitants.

Il est urgent de changer de cap, il faut redynamiser la ville !